

Die LINKS-Bezirksrätin Mag<sup>a</sup> Amela Pokorski stellt in der Sitzung der Bezirksvertretung Wieden am 19. Dezember 2024 den folgenden

## **RESOLUTIONSANTRAG**

**betreffend**

### **VERSTÄRKTE GESCHWINDIGKEITSKONTROLLEN IN TEMPO-30-ZONEN**

Die Bezirksvertretung Wieden spricht sich für vermehrte Verkehrs- und Geschwindigkeitskontrollen in den Tempo-30-Zonen auf der Wieden aus.

#### **Begründung**

Die Einrichtung einer Tempo-30-Zone sorgt in Wohngebieten für mehr Lebensqualität und erhöht die Verkehrssicherheit für alle, unter der Voraussetzung, dass das Tempolimit von der Mehrheit der Autofahrer\*innen auch eingehalten wird.

Genau das scheint aber in vielen Bereichen der Wieden nicht der Fall zu sein. Es kommt zu wiederholten Geschwindigkeitsüberschreitungen und damit erhöhter Gefahr, z. B. auf der Margaretenstraße und in anderen 30er-Zonen.

Laut dem Kuratorium für Verkehrssicherheit waren im Jahr 2022 in Wien 74 Prozent der PKWs in Tempo-30-Zonen zu schnell unterwegs.

Um die Verkehrssicherheit aufrechtzuerhalten bzw. zu verbessern, sollen für Autofahrer\*innen vermehrt Verkehrskontrollen mit Geschwindigkeitsmessungen durchgeführt werden.

Mag<sup>a</sup> Amela Pokorski